

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 14. Dezember 2015 um 15:43 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg ging am vergangenen Wochenende leer aus. Schüler holen sechs Punkte und übernehmen Platz drei.

Das DNL-Team von Stefan Schnabl musste sich am Wochenende auf heimischen Eis zweimal geschlagen geben. In der Samstagpartie gegen den EV Landshut unterlagen die Domstädter mit 0:2. Am Sonntag im Top-Spiel gegen den ESV Kaufbeuren verlor der EVR am Ende mit 2:3. Xaver Tippmann und Fabian Birner waren für die Oberpfälzer erfolgreich. Mit 46 Punkten rangieren die Regensburger auf dem fünften Platz in der Deutschen Nachwuchs Liga.

Erfolgreicher verlief das Wochenende für die Schülermannschaft des EVR. Beim Auswärtsspiel am Samstag in Rosenheim setzte sich der EV Regensburg mit 4:2 durch. Die Tore auf Seiten des EVR erzielten Ludwig Nirschl (2), Fabian Herrmann und Dominik Hacernov. Im zweiten Spiel an diesem Wochenende zuhause gegen den ESV Kaufbeuren feierten die Schüler ein souveränen 7:1-Erfolg. Christoph Schmid (3), Aron Schwarz, Ludwig Nirschl, Fabian Herrmann und Alex Grossrubatscher erzielten die Treffer für die Hausherren. Mit 14 Punkten belegen die Schüler den dritten Rang in der Meisterrunde.

Zwei Niederlagen kassierten am vergangenen Wochenende die Knaben des EV Regensburg. Am Freitag unterlag der EVR beim ERC Ingolstadt mit 6:13. Auch das Sonntagsspiel bei den Starbulls Rosenheim wurde mit 2:6 verloren. In der Hauptrunde belegen die Knaben nach vier Spielen mit drei Punkten den sechsten Platz.

Am Samstag bestritt der Eishockey-Nachwuchs der U8 (Jahrgang 2010 - 2008) des EV Regensburg sein erstes Heimturnier dieser Saison. Los ging es um 11.30 Uhr in der Donau-Arena in Regensburg. Neben der Heimmannschaft traten an: der EHC 80 Nürnberg, die SG Pegnitz/Nürnberg und der VER Selb. Gespielt wurde quer zur Längsseite, im Modus jeder gegen jeden, mit je 2 Mannschaften zeitgleich pro Spielfeld. Das EVR Team um Trainer Phillip Ippisch durfte gleich das erste Spiel gegen die SG Pegnitz/Nürnberg mit einem 9:2 Sieg bejubeln. Die Freude war groß - auch bei den Fans auf den Rängen. Gegen den EHC 80 Nürnberg musste sich die Mannschaft leider mit 6:0 geschlagen geben. Auch das letzte Match gegen den VER Selb mussten die Regensburger Cracks, trotz toller Teamleistung, mit 6:1 an die Gastmannschaft abgeben. Die Freude über das erste Heimturnier der Saison blieb jedoch ungetrübt. Voller Elan und Vorfreude starten die Jungs und Mädels bereits am Sonntag zum nächsten Auswärtsturnier in Nürnberg und brennen bereits auf Revanche.